

Absage Sommerstraßenfest und SchermbeckMarkt 2023

23.06.2023 10:26 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Absage - Sommerstraßenfest und SchermbeckMarkt 2023

Leider muss kurzfristig das Sommerstraßenfest / Schermbeck Markt 2023 abgesagt werden.

Es ist in diesem Jahr nicht möglich, eine qualitativ gute Veranstaltung auf die Beine zu stellen, die gleichzeitig wirtschaftlich tragfähig ist. Trotz tatkräftiger Unterstützung der Wirtschaftsförderung der Gemeinde Schermbeck - vielen Dank an Sabrina Greiwe - können die Organisatoren nicht sicherstellen ein adäquates Rahmenprogramm zu bieten, das den Namen Straßenfest verdient hätte. Sie haben bei weitem nicht genügend Partner, Vereine und externe Kaufleute gefunden, die sie begleitet und unterstützt hätten.

So muss schweren Herzens der Markt für dieses Jahr abgesagt werden, in dem Wissen, dass hier ein wichtiger Pfeiler der Gemeinschaft wegbricht. Aber mit den wenigen Anmeldungen hätten die Organisatoren eine fatale Außenwirkung gezeigt.

Es haben sich trotz persönlicher Ansprache des Vorstands und der Wirtschaftsförderung nur eine kleine einstellige Anzahl an Vereinen verbindlich angemeldet, auch Markthändler waren nicht zu überzeugen. Auch hier reduziert sich die Anzahl der aktiven Markthändler und Teilnehmer leider stetig. In der heutigen Zeit reicht es nicht mehr, nur die Türen zu öffnen und abzuwarten, was geschieht.

Aktuell ist es schwierig, Interessenten und Stände für unsere Märkte zu sammeln. Ein häufig gehörtes Argument war dieses Mal, dass es sich ohne „Schermbeck genießen“ nicht lohnt zu kommen. Die Idee, das Fest auf einen verkaufsoffenen Sonntag zu kürzen fand auch keinen Anklang.

Die Werbegemeinschaft muss das Konzept Sommerstraßenfest für die Zukunft auf den Prüfstand stellen und überlegen, ob dieses noch aktuell ist. Außerdem sucht sie den Kontakt zu den Bürgern, um uns hier für die Zukunft anders oder neu aufzustellen. Sie braucht aktive Unterstützung, um die Gemeinde und den Wirtschaftsstandort Schermbeck attraktiv zu gestalten und für die Folgejahre stark zu positionieren.

Der Vorstand der Werbegemeinschaft bittet um Verständnis und Entschuldigung für die sehr kurzfristige Absage. Die Mitglieder bedauern diese sehr, besonders, da sie bis zum Schluss versucht haben, eine gute Veranstaltung auf die Beine zu stellen und durchzuführen.

Text: Vorstand der Werbegemeinschaft Schermbeck e.V.

